
 

     

 

≪平成２９年２月３日（金）１８：００～》 

 

１．学校評価アンケート結果の報告・学校関係者評価  

２．来年度の地域協議会委員の役員改選について 

３．「お世話になった方に感謝する会」について 

４．各部の話し合いから 

（１）学校教育支援部会 

   ・１年生の「昔あそび」と３年生の「七輪体験」の授業で協力   【昔あそび】 

することができた。 

・２月末に児童作品の額の入れ替え作業があるので，ご協力を 

よろしくお願いします。 

 （２）地域子ども育成部会                       

   ・旭中の生徒に来てもらって実施した「あいさつ運動」は，と 

てもよかった。次年度もぜひ続けていってほしい。 

 （３）地域事業推進部会                 【七輪体験】                

・学校評価アンケートの保護者からの意見の中に「ふれあいの夕べ」に関するものが 

あったので，次年度はさらに楽しくなるように工夫していきたい。 

   ・次年度は大規模な工事が校内で予定されているので，「学校へとまろう」についても 

実施方法について工夫していきたい。 

 
 
 
 
                               平成２７年１月発行 

 
 

 

平成 28 年度 第３回・第４回地域協議会報告 
  

       ≪平成２８年１１月１０日（木）１１：３０～》 

 

１．授業参観 

 ２．給食指導の様子参観，給食試食 

 ３．授業参観，給食指導，給食試食についての 

感想・意見交換  ⇒ ⇒ ⇒ ⇒ ⇒  

 ４．学校評価アンケートへの協力依頼 

 ５．中央小学校応援基金について 

   ・児童の安全確保のため，正門入り口両脇に 

バリケードを設置したい。⇒ 全会一致で購入についてご承認いただきました。 

 ６．各部の話し合いから 

 （１）学校教育支援部会 

・今年度の実績を一覧表にする。次年度新たに必要となる学習支援ボランティアに 

ついて検討していく。 

  （２）地域子ども育成部会 

・引き続き「あいさつリーダー」の選考に地域の声を反映できるように情報提供に 

努めたい。反射板やシールの普及についても呼び掛けていきたい。 

  （３）地域事業推進部会 

    ・これまでの活動報告及び今後の予定の確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 
 

      

 

  

 

 
【中央小マスコット：ザウルス君】   宇都宮市立中央小学校地域協議会 H2９.３.１４ 

第３回地域協議会 

第４回地域協議会 

これまであまり授業の様子を見る機会がなかっ

たが，とても活発に授業に参加していた。 

教室の掲示物がよく整えられていた。 

算数は積み重ねが大切な教科なので，低学年

からの累積を大切に指導してほしい。 

給食がおいしかった。献立のバランスも良く， 

配膳指導もしっかりできていた。 



 

 

 

 

 

 

 

≪ 学 校 か ら ≫ 
 

〇おかげさまで全体的に良い評価をいただくことができた。 

〇「あいさつ」について：毎朝の昇降口や職員室前では元気にできている。 

お客様や地域の方々にもあいさつがしっかりできるよう，保護者や地域 

の方からもあいさつが上手にできる児童を推薦していただくなど，工夫 

して指導に努めていきたい。 

              〇「学校からの周知活動」について：「よく分かる授業」「いじめの防止・ 

早期発見」等に対する取組については，児童の数値はよいものの，保護 

者の数値は目標を達成できなかった。学校の取組について，次年度はさ 

らに周知活動に力を入れていきたい。 

 

≪ 地域協議会の委員の皆様からのご意見 ≫ 
 

    〇アンケート結果の分析が丁寧にできている。 

    〇中学校と連携したあいさつ運動が実施できてよかった。まず大人が手本を示す 

ことが大切なので，保護者への啓発にも努めてほしい。 

    〇地域協議会の委員が漠然と回答することにならないように，授業や給食指導の 

様子を参観するときに事前にチェックシート等を配っておくとよい。 

    〇低学年の児童はちょっとしたトラブルを「いじめ」と思ってしまうことがある 

と思うが，児童が自由記述に書いた内容を大切に扱い，「いじめ０」に向けて 

これからも努力していってほしい。 

    〇アンケートの結果や説明などから，中央小が大きな問題もなく 

充実した教育を提供できていることが見て取れた。 

〇児童の力をさらに伸ばせるように，互いに情報の共有に 

努め，地域としても大いに協力をしていきたい。 

 
 

 

 
 

正門から車が入ってきたときに，正門脇の生け垣の開いている 

部分から児童が飛び出してきて事故になるのを防ぐために，柵を 

設置することを地域協議会で協議していただきました。全会一致 

で承認していただき，早速，正門両側に設置する飛び出し防止柵 

を購入させていただきました。 

おかげさまで，児童が安心して活動できるようになりました。 

                     
≪中央小学校応援基金に 

寄付してくださった皆様≫ 

                      （平成２８年１０月以降） 

                田村 富 様，さつき中央会 様 

※中央小の子どもたちのために，有効に活用させていただきます。 

「学校応援基金」で飛び出し防止柵を購入 

学校評価アンケート結果の報告・学校関係者評価から 結果の詳細につ

いては，中央小の

ホームページを

ご覧ください。 

ありがとう 

ございました。 


